
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2018/00027            DEL  20/07/2018 

 

OGGETTO :    APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA CONSILIARE DEL 25 GIUGNO 

2018 

 

L’anno duemiladiciotto il giorno 20 del mese di luglio, alle ore 09:30 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 MORETTI SIG. GIOVANNI  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CASSANDRA Sig. Giuseppe NO  7 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 
2 DE MATTEO Sig. Nicola SI  8 RANIERI Sig. Paolo SI 
3 DE STASIO Sig. Antonio SI  9 ROMANO Sig. Tommaso NO 
4 DI LAURO Sig. Paolo SI  10 SASANELLI Sig. Pasquale NO 
5 DI SIENA Sig. Antonio SI     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     
       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Angelo De Maria . 

 

Totale presenti: n. 7  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Giuseppe Cassandra Tommaso Romano Pasquale Sasanelli  



 

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 

A relazione del Presidente, avv.Giovanni Moretti  
 

 
VISTO  il verbale della seduta di Consiglio Municipale del 25 Giugno  2018, 
allegato in copia; 

 
 
  ACCERTATA la rispondenza dello stesso alla volontà espressa dai Consiglieri 
nel corso della seduta di cui sopra; 
 
 RITENUTO pertanto di approvare il verbale in questione, allegato alla 
presente deliberazione; 
  

 
IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 
   UDITA la relazione del Presidente e il relativo dibattito di cui all’allegato 
resoconto; 
   VISTO  lo Statuto Comunale; 
   VISTO  il Regolamento sul Decentramento Amministrativo istitutivi dei 
Municipi; 
    PRESO ATTO che sulla presente proposta di deliberazione, ai sensi degli 
art. 49  del TUEL 267/2000, si è espresso parere favorevole in ordine alla sola 
regolarità tecnica e si è omesso  il parere in ordine alla regolarità contabile in 
virtù della natura della proposta;  
   
 

DELIBERA 
 
 

1. APPROVARE, come in effetti approva, il verbale della seduta del Consiglio 
Municipale del 25 Giugno 2018, allegato al presente atto per farne parte 
integrante e sostanziale. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
Con n.5 favorevoli(Morett i ,De Matteo,Lomoro,Noviel lo,Ranier i)   

espressi per alzata di mano su n.8 consigl ier i  present i e votant i  

nessun voto contrario  
n.3 voti astenut i (Di Lauro - De Stasio- Di Siena) 
 

 

 

 

 



 

 

Di seguito il Presidente propone l’immediata esecutività del provvedimento stante l’urgenza a norma dell’art. 134 

del TUEL 267/2000 

 

IL CONSIGLIO 
 

 
Con n .5  favorevo l i  (Moret t i ,Lomoro,De Mat teo,Nov ie l lo ,Ran ier i )   
espress i  per  a lza ta  d i  mano su n .8  cons ig l ie r i  p resent i  e  votant i  
nessun voto  contra r io   
n .3  vot i  as tenut i  (D i  Lauro ,De S tas io -D i  S iena)  

 
 

 
DELIBERA 

 
 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente esecutivo ai sensi dell’art. 134 - 4 comma del TUEL. 
 

 
 
 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : Positivo 

--- 

Bari, 05/07/2018 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Angelo De Maria) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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- Si procede all’appello nominale – 

Direttore  

Buongiorno, sono le 09.32, iniziamo il Consiglio, faccio 

l’elenco. 

Moretti assente  

Lomoro presente 

Destasio assente  

Noviello presente  

Romano presente  

Di Lauro assente  

Di Siena assente  

De Matteo presente  

Sasanelli presente  

Cassandra presente 

Ranieri assente  

Sono sette presenti e quattro assenti, passo la parola al 

presidente. 

 

Presidente 

Grazie direttore. Oggi si discute, oggi siamo qui per un 

Consiglio monotematico convocato ai sensi dell’art. 43 comma 

3 del regolamento sul decentramento e, come unico punto 

all'ordine del giorno, è stata richiesta l’intitolazione 

luogo pubblico a Carlo Beccari. Passo la parola al 

consigliere De Matteo per l’illustrazione, prego. 
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Consigliere De Matteo 

Buongiorno innanzitutto. Come commissione noi abbiamo 

esaminato l’incartamento della proposta che è stata fatta 

per l’intitolazione di una strada o di un luogo pubblico a 

questo.., direi innanzitutto di togliere concittadino 

dappertutto, perché sta scritto concittadino ma mi risulta 

nato  a Bologna e mai residente nella nostra città.   

 

Presidente 

Sì, è una correzione che sarà apportata. 

 

Consigliere De Matteo 

Indubbiamente, al di là della benemerenza, diciamo così, del 

decreto Presidente della Repubblica, abbiamo notato come 

commissione una lacuna, anzi diverse lacune 

nell’approfondimento della concessione dell’intitolazione. 

Come è avvenuto in altre circostanze voi sapete che la 

Prefettura ci ha rimandato indietro proprio per questo 

metodo un po’, non dico approssimato ma quasi, diverse 

intitolazioni che abbiamo fatto negli anni decorsi. A questo 

punto la commissione, nella seduta del 25 maggio, chiese 

appunto un approfondimento su questi temi. Siccome allo 

stato attuale non mi risulta sia arrivato alcun tipo di 

approfondimento, io chiedo cortesemente al presidente del 
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quinto municipio, Gianni Moretti, di poter ritirare questa 

delibera per approfondirla. È un fatto tecnico. 

 

Presidente 

Passo la parola a Noviello. 

 

Consigliera Noviello 

Di che genere di approfondimenti si tratta?  

 

Presidente 

Prego De Matteo. 

 

Consigliere De Matteo 

Allora innanzitutto abbiamo avuto un paio di intitolazioni 

che ci sono tornate indietro perché la commissione di storia 

patria, che fa parte integralmente, diciamo così, del 

giudizio prefettizio, ci ha rimandato indietro delle 

intitolazioni proprio perché mancavano delle sostanziali 

attinenze alla presentazione. Io dico che approfondire 

significa comunque conoscere meglio la genesi di questa 

intitolazione, perché nessuno toglie i meriti appunto alla 

guardia giurata che si è sacrificata per i suoi compagni, 

ovviamente in una circostanza un po’ particolare e in un 

periodo storico anche particolare, però appunto volevamo 

capire un po’ meglio tutta la faccenda. 
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Presidente 

Quindi ha fatto la richiesta di ritiro della proposta di 

delibera. Passo la parola alla consigliera poi passiamo alla 

votazione sulla proposta del consigliere De Matteo, prego. 

 

Consigliera Noviello 

Io le ho chiesto per sostanziali che cosa si intende? 

Previste dal regolamento comunale per le intitolazioni? 

Manca di qualche elemento essenziale la proposta di 

delibera? Manca di approfondimenti soggettivi sulla storia 

della persona, anche se è allegata una breve biografia, così 

come descritto dal regolamento comunale. Non è una polemica, 

voglio solo capire nel momento in cui andiamo a fare 

approfondimenti in vista del prossimo Consiglio, cosa 

dobbiamo approfondire? Finga che io sia completamente 

ignorante in materia e me lo spieghi. 

 

Presidente 

L’ultimo intervento di De Matteo e poi passiamo al voto. 

 

Consigliere De Matteo 

Ovviamente quando noi nella commissione abbiamo parlato di 

genesi della proposta, ci riferivamo, come sempre accade in 

queste circostanze, faccio un esempio, l’ultimo che ci è 
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capitato, quello di intitolare un luogo, una strada a Mimì 

Pantaleo, ci è arrivata una descrizione della sua opera da 

parte di un’associazione locale che chiaramente diceva al 

nostro concittadino di intitolare una strada. Quindi io 

quando parlavo, noi quando parlavamo come commissione di .., 

ci riferivamo soltanto a questo, non entravamo nel merito, 

volevamo sapere chi ha fatto la proposta, da quale 

associazione è stata supportata, se c’è un nucleo di 

cittadini regolarmente composto, diciamo così, in assemblea 

così per poter proporre questa intitolazione. Queste sono un 

po’ le cose che a mio avviso mancavano. 

 

Presidente 

Bene, allora entra il consigliere Ranieri alle ore 09.39. 

Quindi passiamo alla votazione per la proposta del 

consigliere De Matteo, che ha proposto il ritiro della 

proposta di delibera per meglio approfondire, anche in segno 

di rispetto alla guardia giurata Carlo Beccari. 

Quindi chi è favorevole al ritiro della proposta di delibera 

così come avanzata dal consigliere De Matteo? Vincenzo 

Lomoro, Moretti, Romano, De Matteo, Cassandra. 

Chi è contrario? Ranieri, Sasanelli e Noviello. 

Quindi la proposta di delibera è ritirata. La seduta è 

sciolta alle ore 09.40.  
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Presidente 

Grazie, Direttore. Partiamo dai primi punti all’ordine del 

giorno. Abbiamo l’approvazione del verbale della seduta 

consiliare del 25 Giugno 2018. Diamo per letto il contenuto 

del verbale e passiamo alla approvazione. Chi è favorevole?   

Lomoro, Noviello, Moretti, De Matteo, Ranieri. Chi è 

contrario? Chi si astiene? Di Lauro, De Stasio, e Di Siena.  

Votiamo la immediata esecutività. Gli stessi di prima. 

Direttore 
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Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

 Giovanni Moretti 

 IL DIRIGENTE 

Angelo De Maria 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

27/08/2018 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 27/08/2018 

 Il Direttore di Municipio 

Angelo De Maria 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 27/08/2018 al 10/09/2018. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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